

秋の遠足



令和6年10月18日

寺泊水族館へGO!!



大きなバスに乗って、いざ水族館へ!



水族館に到着!!



ウミガメのお出迎え★



ペンギンの前でパシャッ!!



ペンギンになったよ!



魚の泳ぐ水槽の前でポーズ☆



みんな楽しそうだね



また来てね~!



竹・菊組さんは、みなと公園で遊んだよ♪



♡愛情弁当タイム♡



桃・りす・ひよこ組さんはこども園で♪「美味しそうでしょ〜♡」



竹・菊組さんはみなと公園で♪「大好きなおかずが入ってる〜♡」

ひよこ組(0歳児)さんは遠足ごっこ♪



秋探しの散歩に行ったよ♪ お散歩カーに乗って「はい、チーズ💎」

美味しいね！

待ちに待った寺泊水族館への遠足！ウミガメや魚、カニ、ペンギンなどを見て大はしゃぎの子どもたち☆「かわいいねえ」「大きい！」などと楽しそうな声が聞こえました。愛情弁当タイムでは、友だちと見せ合ったり、好きなおかずを見つけて嬉しそうにしたりする姿が見られました。ひよこ組さんは、公園まで秋探しに出かけました♪落ち葉を拾ったり、体をたくさん動かしたりして遊びました。お昼もモリモリ食べました☆